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Reggio Calabria 

Gelsominaie: sono 
riprese le trattative 

Le lavoratrici davanti alle distillerie - Solidarieta tangibile delle 
altre categorie - Lunga veglia - La posizione della CGIL 

Dal nostro corrispondente 
REGGIO CALABRIA. 9. 

Divci.sc ccntinaia di lacco 
glitnci di gclsomino hanno tra-
scorso I'intera notte davanti al
le due distillerie di Hiancaleo 
ne: per I'intera giornata a \ e 
vano ostacolato I'nigresso di al-
cum camions c di automobili 
carithi di (inn di gclsomino 
raccolti tra le zone mcno im
portant! dove il crumiraggio 
ha avuto suctesso. Ogni ten 
tativo di superare la fitta bar 
nera di giovam donne. di ia 
ga/zi e di uomini e statu inu
tile: qualchc ngrario ha mi 
nncciato le ratcoglitrici ed i 
dingcnti sindacali. 

Un altro, credendosi fuibo. 
ha gettato fuori dai finestrini 
della sua auto alcune manda t e 
di flori gridando a squarciago 
la: aiuto. mi nssalgono. La 
meschina lin/iono osservata 
anche dai carabinicri. ha por-
tato solo una nota di ilarita fra 
quanti. con abncga/ione e no 
tevole spinto di sacrificio, da 
ben 11 giorni. slidano I'assurda 
capaibieta degli agraii Gli 
episodi di solidarieta verso le 
raccoglitrici si moltiplicano-
ien mattin.i alcune crumiie 
hanno abbandonato precipito 
samenle i campi di gclsomino 
invasi da giuppi di raga/zi di 
7 ft anni. Queste stesse lavo 
ralrici. pin tardi trascinnfe 
daU'entusiasmo delle loro com 
pagne hanno preso parte alia 
nuova e dcrisa fa^e di lotla 
davanti alle distillerie Gli 
agrari si sono mostrati sen.si 
bill a questa nuova fase di 
Intta: il disagio avvertito dai 
piccoli produtiori o dai colti 
\a tori diretti spinge ner una 
positiva soluzione della ver-
tcnza. Ien" sera, molti di essi, 
erano con le lavoratrici e i 
dirigcnti della Federbraccianti 
e della CGIL manifestando la 
loro volonta di definirc ogni 
cosa. 

L'alteggiamento di provoca-
toria sflda assunto dall'Unione 
agricoltnri ha stancato i pic 
coli produltori che non sono 
certo disposti a subire le spe 
se di una illogica difesa di 
principio leri sera. Ia via del 
raggiungimento di accordi 
a/iendali. appariva come Tuni
ca via di sbocco alia difficile 
situnzionc creatasi con I'inten 
fo di « liquidare » la forza ed 
il nrestigio sindncale della 
CGTL. 

Sono riprese stamane nuove 
trattative che dovrebhero tro 
vare <t eomprcnsione » prosso 
l'Uninnp ncricoltori Nel cnso 
di un tiltcrinre irricidimcntn 
da paHo dello nrgnnizzaz'oni 
padronali. numornsi oiceoli e 
mcdi DrnduMnri ^i dimcMornn 
no dairiTnione n«»ricnl»on per 
essere librri nella defini/ione 
di un nntfo nzirndalo r ' 'o su 
peri — Icnufo conto delle at 
lunli difficoltn — l'accnrdo truf 
fa v e»"C(irt"nt;;i!npnto <;n(*iscrit 
to dalla CISL e dalla UTL 

Tn p«f-'icolare. i diripenti 
della CISL si dimostrano i 
pin accani'i sostcnitori della 
I 'more niJricoItori nel rifiutare 

qualsiasi miglioramento sinda-
cale: secondo costoro ormai 
tutto e stato stabihto e alia 
CGIL — per loro bonta — non 
resterebbe altro che sottoscri 
vere I'accordo di capitolazione; 
c una logica suicida. rcspinta 
in primo luogo dalle raccogh 
tiici t he stanno vivendo una 
esaltante e.sperien/a sindacale 
e da quanti condividono con 
esse l piu duri sacriflci imposti 
dai padronato dopo la rottura 
deH'umta sindacale. 

Stanotte si 6 vegliato da 
vanti alle distillerie: in centi 
naia le raccoglitrici hanno dor 
mito sotto i platani. Stamane. 
un altro camion carico di flori 
e stato fatto tornarc indietro. 
II movimento democratico ha 
organi/ /ato la solidarieta ver 
so le raccoglitrici in modo tan 
gibile: oltie 70 kg. di pesce 
sono stati fritti in grandi pa 
delle: si mangia da\ant i alle 
distillerie e si controllano tut-
to le vie di accesso Vi e in 

tutti fiducia nell'azione intra-
presa e nella possibility di ri-
solveie la vertenza al piu pre 
sto. II prefetto. gli agrari , la 
CISL sono sbigottiti dalla ma 
gniflta prova di resisten/a da 
ta dalle raccoglitrici gelsomi 
naie 

K' strano, peio, t he il pie 
fetto non ritenga necessano 
interveniro nuo\amente nella 
vertenza illustrando agli agia 
ri la bonta delle richieste del 
le gelsominaie: puo darsi che 
il suo discorso riuscira piu 
convincente di quello fatto a 
Bruzzano davanti alle raccogli 
trie! sulla linea dello sciagu 
rato accordo-truffa. 

La rottura del fronte padro-
nale. che si profila ormai si-
cura, potrebbe dare forza a un 
discorso teso a comporre i ter
mini di una vertenza che a 
lungo andare potrebbe esaspe 
rare gli animi di tutti. 

Enzo lacaria 

Catanzaro 

Convegno di lotta 
dei coltivatori 

per I'equo canone 
Compilato un libro bianco - Un corteo di protesta 

CATANZARO. 9. 
Ccntinaia di affittuari del \ i 

bonese sono convenuti dome 
nica IK?1 cinema Moderno di Vi 
bo Valentia. pro\enienti da 16 
comuni e hanno preso parte al-
I'assemblea degli alTittuari. in-
dt t ta dall'Allean/a provinciale 
dei contadmi I l a \on sono sta 
ti piesieduti dai tompagno Pa 
squalc Poerio piesidente regio 
nale La rela/ione mtiodutti\a 
tenuta dai tompagno Gullo ha 
posto la necessita di una nuova 
tabella provincial per I'equo 
canone. che riduca i canoni di 
afTitto e tcnga conto del la\oro 
del contadino e della sua fa mi 
glia nella conduzione dell'azien 
da; il diritto del contadini a par-
tecipare ai frutti dell'albero, 
attraverso il divieto di pratica-
re la conduzione del suolo dis 
sociata da quella del soprasuo 
lo: il diritto del contadino di 
poter operare trasformazioni 
fondiaric e agrarie dietro in 
denni//o e ottenere fman/ia 

Terni: sulla Ortana e sulla 

variante della Flaminia 

La mano dell'ANAS crea 
il caos nel traffico 

In dieci mesi non sono stati portati a termine i lavori necessari 
nella zona — Due chilometrr durissimi per gli automobilisti 

Tutto era stato previsto per una sistemazione definitiva 

Campobasso 

Le feste 
deH'Unita 

nel Molise 
nostro corrispondente 

CAMPOBASSO. 9 
Anche quest'anno. nel Mo

lise e miziata l.i rampagna 
per la sottoscnzione de * I'Uni-
t.i • che. mentre trova im 
pegnati i comiwgni clingcnti 
della Fedir.iztone con alia to 
Ma il Scgrctano cotnp.i2iui 
Marraffim. non \ede nv)bili 
tati nella gmsta nusura i com 
pagni di base di molte se 
zinni ncllo sforzo per il rap 
giunguncntn del 100'r. Trc <e 
zioni della Pnmncia hanno 
gia suiwrato lobieltivo Si 
tratta di Santa Croce di Ma 
ghano. L'ruri v Montcnero di 
Bicaccia. 

L.i mobilitaz'one dei torn 
pagni del po5to co.iduiv.iti 
dai dirigenti rielia Fc.Ierazio 
ne ha permex'-o che (jueMe 
*-ezioni di campacn.i. in ton 
romitanza coo '.< trebb atur.t 
prowedc^cro alia r.iccolta 
del gr.ino. supcrando. ins. 
1'obiettivo ded-i »<,<r-o rnno 
Frattanto. alacremente. <i 
\anno alle^tendo le feste del 
l'Uniia che. tmhe oieMan 
no <si jii"^nti.*o nuniero«e 
A Car;),none. IT fc*ta r «tata 
fi«i<-ata per .loni.ini II pro 
uramma coi"e di con«-uc:o. 
pre\edc la A itu^ionc dell > 
-tampa comm-ta . nn conn 
/io nel cor>o r.ol quah i r e . 
eleranre l.i pir . ia « corrpa 
C"i Alfredo \I irraflur. Se 
creta^ « rielia F- derazione o 
il compapno Ot>*>; •• ico l'c' * 
i.r,no. Consiuli -v* I'nmnciale. 
mentr.* la ^irat.i «ara aihe 
tata dat comp!.' <> TI muMc • 
l0Ci:era direii dai macMir 
Ccare Dc lc«ai . -

II ciorno I i >.u • la \oi*« 
rielia -*e-ta .• ' I ' .na a hro 
-olone. il 20 e 21 a PJ-CO 
1 inciant, Poi. a -tttenibre 
quelle di Baj? uvi -iel Tnjino 
Sdcito. Macxh-i." den? Ncr 
n>a. rtipahnH^a-v. Tenr.oii 

Qi .^-•e >:ono ic pirt note 
quelle tradizionah. ormai Ir 
gate ai lavoraton ed alle 
popolazioni. 

Antonio Calzone 

Dal nostro corrispondente 
TERNI. 9 

In pcriodo di esodo le strade 
sono all'ordine del giorno. non 
fosse altro per gli incidenti. Ma 
I' attenzione sulle s trade terna-
ne si punta da ogni parte, 
dagli utenti della strada agli 
enti locah, per i grossi pro-
blemi che pongono. 

Vogliamo denunciare la si-
tuazione assurda e scandalosa 
che .si e \enuta a ereare in due 
centti nevralgici: sulla Orta
na: tra il passaggio a h\ello 
sulla Term Roma e la variante 
della Flaminia. La Ortana e 
stata appena riaperta al traf 
fico da un mese: e stata inspie-
gabilmente sbarrata per dieci 
mesi creando grossi guai a tut
to il trarfico di smistamento 
dall'Autostrada del Sole a Ter
ni. in Umbria e nelle Marche. 
essendo la sola via di comuni-
cazione. 

Per dieci mesi ci si e doxuti 
inerpicare per una strada di 
montagna: tutto questo con la 
speranza che sulla Ortana si 
compissero i lavori di argina-
mento delle frane e smottamen-
ti a monte e a valle. lungo il 
fiume Nera. In dieci mesi si 
costruiscc un grattacielo: era-
\ a m o autorizzati a pensare che 
si era proceduto a far brillare 

I quattro mine sui sassi a monte 
ed a mettcre quattro « gabbio-
na te» a valle. dimodoche Ia 
strada fosse rcsa davvcro agia-
bilc. Macche! 

Appena aperta si e prodotta 
una frana. Ed ora. in due chi 
lometri gli automobilisti deb 
bono fermarsi su due semafo 
ri: I'uno sul Ponte di fcrro. I'al-

j tro nel punto o \e si sta argi-
nando la frana. Conclusione: 
inslorghi. lunghe file di auto, e 
mez7'ora per fare in macchina 
quattro chil ' tnetri : un \ e ro cal-
\ar io . un \ e ro scandalo. 

L'Anas ha creato un nuovo 
bubbonc. una \ e ra stro/zatura 
sulla citta di Terni Per immct 
tersi sulla \a r iante della Fla 
nnnia c per proseguirc sulla 
«=trada che porta a Sangcmini 

j I'-Xnas. ha reabzzato un enor 
j me terrapieno ricoperto dai 

manto nero di asfaltn. 
Si tratla di un \ e ro piano in 

clinatn che termina proprio sul 
le rotaie della ferrovia Si c 
creato. insomnia, un imbuto che 
per cran parte della giornata 
non con^ente neppure il filtro 
del traffico- tutto si arres ta . 
dopo la di^ce^a del terrapieno 
MIIIP «barre del passaggio a li-

I \elIo 
II Comune a \ e \ a sollecitato 

I'Anas a rcabzzarc al posto del 
terrapieno un «o\rapassaegio 
che a\ rebbe ehminatn la stroz-

i zatura tra la citta di Terni e 
• la ponolosa periferia di R h o . 

Gabelletta. Ce«i. e i comuni del 
la centrale umbra nonche il 
traffico sulla strada nazionale 

1 II Comune peraltro ha presen 
tato il protretto Macchi chp pre 
vede il «=o\ rapassacgio e una 
<;o\ raele\ ata per il traffico dai 
la \ a r i an te della Flaminia al 
ccntro della citta 

Lo stes«;o proeetto della Rio 
ti Chitavpechia ore\ede il so 
\ rapassacgio. Tutto pre\isto. 
tutto a conoscenza dell 'Anas: 
estsenzo ed istanzo piu \oIte 
solle\ate. ma del tutto ignorate. 

Non e un modo questo per 
huttare i qtiatt/ini dello Stato? 

I Non 6 un'opera costruita sccn-

temente in modo malvagio? Non 
e un'opera che non serve? Que-
sti santoni della burocrazia che 
sono all 'Anas hanno fatto « la 
loro s t rada » ma non possono 
mettere le brache alia realta. 
La realta e assai «rumorosa» 
— d il caso di dirlo —e li; nel
le ccntinaia di clachson che tut
ti i giorni fischiano. come in 
un coro di protesta per quella 
fermata obbligatoria al passag
gio a livello. 

Sarebbe ora che il Ministero 
intervenis.se per conciliare i 
cervellotici interventi dell'Anas ( 
con quegli degli enti locali. con ' 
le esigenze della popolazione. 
Un intervento definito e cbiari- i 
ficatore deve esserci anche per ' 
stabilire il tracciato della E 7. j 
nel tratto in contestazione, tra 
i comuni di Sangemini. Acqua-
sparta da una parte e Amelia, 
Montecastrilli dall 'altra. 

Alberto Provantini 

Orvieto 

Rappresentata 
<f La commedia 
degli errori» 

ORVIETO. 9. 
Ieri sera, alle ore 21,30 al 

giardino comunale e stata ese-
guita * La commedia degli er 
rori » di William Shakespeare. 
versione scenica in due tempi 
di Ruggero Jacobbi. F'ra gli 
interpreti vi erano artisti di 
grande valore come Alberto Lu-
po, Sergio Bargone, Tina Lat 
tan/ i . Diana Torrien. Grazia 
Maria Spina e tanti altri. 

Nei giorni G e 7 agosto, sem-
pre al giardino e stato presen-
tato * II cartaginese y che ha j un lungo corteo di protesta per 
a i uto un grande successo. • le vie della citta 

menti statah per le opere ti 
conosciute utili. 

La relatione ha posto. inol 
tre, la necessita e Cut gen/a 
dell'adozione di misuic legisla 
t i \e . etonomithe e toiitrattua-
li the pongano 1'affittuano col 
tivatore diretto in tondi/iom di 
s\iluppaie la piopiia mi/iati 
\<i impretiditotiale per dnenta 
re stiumento eflicate e deter 
minante del nnno\amento del 
la nostra agntol tuia . 

L'assemblea, a t t ra \erso i nu 
merosi interventi, ha affermato 
the cio si ottiene cancellatulo 
la \ergognosa sopra\viven/a 
dei contratti agrari feudali che 
ancora permettono nei confron 
ti di circa 12.000 affittuari e su 
un'estensione ag rana di circa 
20 000 ettari di terra, di prele 
\ a r e me/zo miliardo di lire alia 
rendita agrana parassi tana 

L'assemblea ha affermato che 
il rmnovamento dell'economia 
agricola del vasto circondano 
\ ibonese si ottiene lacendo par 
tecipaie il contadino affittuaiio 
<u fiutti dell'albeio del fondo 
che colti\a 

I'na denunti.i diammatica 
nei confionti dei baroni del \ i 
bonc-e. dei comuni e dei fon 
di e stata fatt.i dai contadini 
uiteivctiiiti nella discussione 
the e scguita alia lelazione. 
Una denuncia app.issionata t he 
ha messo in luce come le tabel 
le per I'equo canone nella pro 
\ineid di Catanzaro siano alte 
e non enrnspondano aU'effetti 
\ a ndozione delle rese piodot 
te dai terreni fittati dove il con 
tadino affittuario e costietto ad 
operare culture po\ere e ce 
realicole. 

Questo stato di cose e impo 
sto al contadino affittuario dai 
tipo di contratto agrario arre-
trato e di rapina Infatti un li
bro bianco sara compilato da 
parte del Comitato provinciale 
per i problemi del fitto, eletto 
nel coiso della stessa assem
bler. e \ e r r a ad essere una te 
stimonianza inoppugnabile del 
le condizioni di arretratezza 
nelle quail e costretto a opera
re e vivcre il contadino affit
tuario. 

L'assemblea ha approvato le 
proposte che l'Alleanza pro 
\ inciale dei contadini per le 
nuove tabelle di equo canone 
si e impegnata a presentare al 
prefetto. all'Ispettorato provin
ciale dell'agricoltura e alia 
Confindustria di Catanzaro. 

Si e deciso di costituire comi 
tati di fondo in ogni comune per 
avanzare richieste unitarie di 
trattative ai singoli proprietari 
da parte degli affittuari di uno 
stesso fondo. 

Si 6 deciso di a p n r e verten 
ze su scala tomuuale e su 
scala provinciale. con la paro-
la d'ordme di pagare il cano 
ne d'affitto secondo il minium 
tabellare pre\isto dalle tabelle 
pro\inciaIi per I'equo canone. 
L'assemblea si e conclusa con 

Lecce 

Cosenza 

II Consiglio provinciale discuterd 

un odg comunisfa sulla programmazione 
E' stato presentato dai compagni De Slmone, Fata, Alessio e Sirangelo 

Dal nostro corrispondente 
COSENZA. 9. 

A firma dei compagni De Si-
mone. Fata . Alessio e Siran 
gelo il gruppo consiliare comu 
nista alia Provincia di Cosen 
za ha presentato un interessan 
te ordine del giorno sulla pro 
grammazione e sul « Piano Pie-
raccini » L'importanto docu 
mento del PCI. che sara di 
scusso nella prossima sedut.i 
del Consiglio provinciale. im 
pegnera quasi certamente tutte 
le forze p<jlitiche della pro\m 
cia Bruzia in un ampio e ap-
profondito dibattito nerche 
I'argomento. di forte attuali-
ta. c uno dei piu dehcati e co 
stituisce il problema centrale 
del futuro -viluppo economico 
e ^ociale dell'intcra regione 
calabrese. 

Nel fare esphcito nferimen 
to all'ultima nunione del co 
mitato regionale per la pro 
grammazione. tcnutasi a Lori 
CA in Sila. r i cm si 6 d:scu-= 
so sul piano phinennale di 
coordinamento degli investi 
menti predisposti dai comita 
to dei ministn per il mezzo 
giorno. il documento prende 
atto che c il suddetto piano n-
propone una politica di mve-
stimenti che si e gia manife-
stata non idonea alle esigenze 
del Mezzogiorno o che. Io stes
so. mentre <=i propone di atte 
nuare le conseguenze negati 
\ e venficatesi nel passato. in 
dica alcune arec di sv iluppo 
globale e attraverso c assi e 
dorsali » si dovrebbe npren 
dere un processo di sv iluppo 
economico per effetti indotti. 
stnza stabilire misure ed in
terventi di natura strutturale 
ma limitandosi soltanto a misu 
re infrastrutturali e disorga-
niche *. 

Dopo avere nlevato le con-
traddizioni che il piano presen 
ta tra le * csicenze di sv ilup
po mendionale e l'mdirizzo 
degli interventi statali — In 
ed Em — » e che esso pratica-
mente esclude la Calabria dai 
cr i ten di scelta degli insedia 
menti industriali e si Iimita so 
lo a prevedere I'lrnsazione di 
una limitata superficie di pia 
nura c un certn sv iluppo tun 
stico contra^tando in =o>tanza 
con le finabta del t Piano Pie 
raccini » per quinto attiene il 
^uperamento degli squihbri tcr 
ntoriali ed al ragsaingimento 
della massima occupazione. 
I'odc chiede che il piami piu 
nennale « venga modificato in 
modo da corrispondere alle esi 
genze di sv iluppo di tutto il 
Mezzogiorno e quindi della Ca 
labna » ritenendo che un rea 
le sviluppo economico della 
regione calabra puo ottenersi 
«olo c attraverso uno stretto 
Ieeame tra svilupp.o mdustna 
!e o sv iluppo agncolo i 

Affinche tale legame pct^sn 
reahzzarsi il documento consi-

Nozze e laurea 
II compagno Ferdinando Spe-

ra. segretano della Federa-
zione Giov anile Comumsta Mar-
sicana. si c unito in matnmo 
mo. nei giorni scorsi. con la 
compagna Gabnclla Di Gia 
como. 

II compagno Spera. al ma 
tnmonio. ha unito la sua lau 
rea in Scwnze Politichc. con 
seguita in que^ti giorni all'L'ni 
\crs i ta di Roma. 

Alia giovane coppia gli an 
guri sinccri di tutti I eompa 
gni e dell'L'nifd. 

dera necessano: 
1) una politica di inves*.;-

menti degli enti pubblici c del 
le partccipazioni statali in 
••trctto collegamento con i pro 
blemi del rmnovamento della 
agntol tura nel settore delle 
Industrie a questa complemen 
tari : 

2) un diffuso intervento e 
im adeguato atimento degli in 
vcitimenti pubbliti su tutta la 
superlicie agrana della Cala 
bna e non 50I0 su una Iimita 
tis^ima e>tensione. avendo di 
mira il rap.do superamento 
delie forme d< conduzione 
ag rana non pui sostembili co 
me la colonia. Ia mezzadna. i 
patti agrari abnormi. 1'affitto e 
la v alonzzazione e il sostegno 
della azienda contadma diret 
to coltivatnce 

In mento al tur.^mo l'ord.ne 
del giorno afferma che «una 
politica di sviluppo tunstico 
debba avere come obiettivo la 
v alonzzazione di tutte le n*or-
se naturali della Calabria e 
debba pertanto utilizzarc gli 
mvestimen'ii pubblici in un 
piano generale nel quale il tu-
n>mo diventi un elemento sus-
aidiano di una politica di gene 
rale sv iluppo economico » e fa 
voti infhr che « il piano del 
comitato dei ministn della Cas 
«a venga «ottoposto. prima del 
ia fa^c esecutiva. al vaghn del 
le rappresentanze elettive (to-
prattutto I consign provincial)) 
in assenza dell'Ente Regione. 
di cui si >ente sempre p:ii ne 
ce^saria 1'immediata istituzio 
ne per piirtare avanti. in forma 
efficace e corrispondente ai 
reali e concreti interessi del 
le popolazioni. una politica di 
programmazione economica de 
mocratica regionale 

Oloferne Carpino 

Le ferrovie del Sud-Est minacciano 
la soppressione di alcune linea 

Sono sedici i comuni direttamente interessati alia decisione presa in seguito alle indicazioni mi
nisterial!' - Fermento fra la popolazione - Colpiti i lavoratori «pendolari» • Un favoloso finanziamento 

FFRROVIE'ytJD-E/r 3PA-5EDEIN ROMA 

SCAIA I LCOOJOC 

M A R E A H I A T I C O 

rtmv 

fioeovii soc/«t/ 

n /• n n i» — »« »». 

Foggia 

/ / Consiglio 
di Carpino si 
e autosciolto 
L'operato della Giunta missina 

Nostro servizio 
CARPINO. 9 

II consiglio comunale di Car
pino. un piccolo comune del 
Gargano in provincia di Fog
gia. ha deciso l'autoscioglimen-
to. La giunta minoritana mis 
sina ha preso atto delle dimis 
sioni di 12 consiglieri su 20 
Queste dimissioni hanno fatto 
verificare l'ipotesi prevista dal-
1'art. 8 del T.U. del 13 maggio 
I'M) b . 570. Nel citato articolo. 
infatti. c detto the quando il 
consiglio comunale perde la 
meta dei suoi component!, e 
necessano procedcrc al suo 
nnnovo. I gruppi dimessi sono 
stati quelli del PCI. del PSDI 
e della DC. 

La giunta missina de l t a agli 
miz: del 19G5 nella estrazione 
di ballottaggio. grazie alia cor 
responsabilita della DC the ave 
\ a nfiutato un accordo poll 
tico con il PSI v il PSDI sulla 
base di un chiaro programma 
di rmnovamento democratico. 
era gia in crisi da diversi mesi 

Tale cnsi ha provocato la pa 
ralisi piu completa dell'attivita 
deH'amministrazione comunale 
Con la nuova crisi del consi 
glio comunale. che ha portato 
al suo scioglimento. ^algono 

tosi a 11 i consiglieri elettivi 
t he saranno rinnovati col 
prossimo turno autunnale. Do 
po la presa d'atto delle dimis 
sioni dei 12 consiglieri. le se-
zioni dei partiti politici di Car
pino esammeranno quanto p n 
ma le prospcttive e la imposta 
zione della prossima battaglia 
elettorale. che sara molto im 
pegnata. II PCI propone, an 
cora una volta. un chiaro pro 
gramma di rinnovamento e di 
nnascita de] centro garganito 
c l'unita di tutte le forze demo 
cratiche. da concretizzarsi pos 
sibilmente in un unito scluera-
mento elettorale. Comunque v i 
vo e il fermento the regna fra 
la base e m certi quadri diri 
genti della DC per la parados 
sale situazione che si e venuta 
a crearc nel piccolo comune 
garganico 

Prevarra la volonta delle for 
ze unitarie che si muovono al 
1'interno dei partiti del tent ro 
sinistra, o I'imposizione di cer 
ti uomini dcmocristiani che. m 
ve<;titi in scandali. sono stati 
consigliati di mantenersi fuori 
della prossima competi/ione 
elettorale o addinttura a tra 
sferirsi in altro comune? 

r. c. 

Cosenza 

Elaborato un piano 
di sviluppo per 
tredici comuni 

Dal nostro corrispondente 
COSENZA 9 

Sotto la presidenza del com 
pagno on G Picciotto si e nunita 
a Spezzano Piccolo la Giunta 
della comunita montana « Silana i 
e ha re<o in attento e«ame la <i 
tuazione dei comuni della fascia 
pre silana e della Sila Greca. 

\JA Giunta ha dchberato la 
elaborazione di un piano per lo 
s\ iluppo economico e «ocia!e del 
terntono della comunita che in 
tere^sa ben tredici comuni. e 
preciiamente Acn. Apnghano 
Bocchmliero. Cehco. Loneobucco. 
Parenti. Pedace. Pietrafitta. San 
Giovanni in Fiore, Sorra Peda 
ce Spezzano Piccolo. Spezzano 
della Sila e una popolazione di 
circa TO mila abitanti ossia un 
decimo dell'intera popolazione 
della provincia di Cosenza 

II piano dovra prevedere oeni 
possibihta di sviluppo in ordine 
ai problemi deH'asricoltura. del 
la indu^tnalizzazione e del tun 
smo. \nche le dirrltive di la 
voro del comitato regionale per 

la programmazione sono state 
anahz/ate o la giunta. al nguar-
do. ha dehberato di chiedere al 
Ministero del Bilancio e della 
programmazione e agh organi 
«mi competenti che le comunita 
con oltre 10 mila abitanti siano 
attivamente rappresentate in <e 
no al comitato regionale per la 
programmazione economica 

K' *tato quindi affrontato il 
problema della v alonzzazione tu 
ri«tica dell'altipiano della Sila 
e «;i e con*tatato che le localita 
tun^tiche della Sila non *ono 
ancora -sufficientemente note al 
la massa dei turisti itahani e 
<tranieri In con^iderazione di 
cio la giunta ha deciso di ban 
dire un concor«o giornahstico fra 
le nvi«te ttaliane per una sene 
di < pezzi » sulla Sila. II con 
eorso c dotato di un premio 
di 200 000 lire, il bando «ara re*o 
noto al piu presto 

II compagno Picciotto infine ha 
proceduto alia ripartizione dei 
compiti specifici tra gli ai,ie*«ori 

o. c. 

~tP~T 

Dal nostro corrispondente 
LECCE. 0 

// pui 1'iro fermento si e dif
fuso fra le popolazioni e fra 
(jli Enti locah del Salento tn 
seguito alle notizie secondo cm 
la societa delle Ferrovie del 
Sud Est. in seauito alle indica
zioni del Ministero del Tra-
sporti. si accinge a sopprnne-
re alcuni importanti collega-
menti ferroviari nelle zone del 
Basso Salento. 

Sembra ormai deciso die a 
partire dai prossimi ()iorni i 
trem AT 401 e AT 402 (Gal-
lipoli Casarano c viceversa), 
AT 701 e AT 708 (Maglie Otran-
to c viceversa), nonche i treni 
che colleqano Casarano a Go-
gliano del Capo e viceversa, 
non effettueranno piit i collega-
mettti. I comuni direttamente 
interessati alia soppressione so 
no sedici. e ad ess/ hisogna 
aggiungere una nutrita sene di 
centri mmori die. non avendo 
un proprio scalo fcrrov'tario, si 
servono comunque della fer
rovia 

Gli orari delle corse die si 
mmaccia di sopprimere sono 
compresi nelle prime ore del 
mattino ed m quelle del pome 
nggio, ed e chiaro die — ove 
I'assurda decisione dovase tro 
vare attuaztone — i piu colpiti 
sarebbero qh opera;, r/li impie 
gati, i lavoratori < pcndohiri J 
HI genere. e gli studenti 

Grave danno subirebbrro an 
die i produltori aancoli die 
oggi si senono della strada 
frrratn w>r il "-" "•>- r •>,•, . 
dotti ortofrutticoh 

Son e ancora data di sapere 
con esattezza quale sia stato 
/ 'iter che ha portato ad una 
tale mverovmile decisione. ma 
pare tuttavia che lindicazione 
di massima sta scaturita dalle 
valutaziom di qualche oltuso 
burocrate del Ministero dei 
Trasporti. 

La Dtrezmne delle Ferrovie 
Sud Est — preso atto con 
soddisfazione. dell'orientamento 
qovemativo — si e aflrcttata 
a seqnalare quelle die a sw> 
parere debbono essere le lince 
da sopprimere 

Anche il Ministero ci si c 
rvesso. dunque. a dare una 
mano alia Sud E-t E la Sud 
Est — ovviamente - non due 
de di meglio Che cose infatti 
che la s-ocieta reclama di con 
tinuo? E' presto detto: 1) Vwi 
mento della sovvenzwne gorer 
nativa. 2) la dimwuzione delle 
hnee e dei percorsi ferroviari 

I miliardi inqoiati in tilth que 
sfi onni dalla societa di Bom 
brim e di Farelli HOT sono evi 
denlemcnte ancora considerati 
sufficients 

IM *owenzione statale an 
nua si agqira attualmente in 
forno at quattro miliardi e 
mezzo, ma la societa ha richw 
sto un aumento di altri due mi 
liardi Che cow offre in cam-
bio la Sud Est? Servizi pes 
simi e pencolosissimi su tutti 
i 471 chilometri di strade fer 
rate nelle quattro province 
(Lecce, Ban. Brmdisi e Ta 
ranto). altrettanto pessimt ser 
vizi di Imee aitomobilistiche 
(anche per queste si minac 
aano soppressionn: un trat 
tamenio indegno per il perso 
nale dipendente. tanto che ogni 
qualvolta sorge una vertenza 
sindacale. gh scioperi e le 
agitazinni si protraggono per 
lunghi penodi con grare disa 
gio. nitre ehe per il personale, 
per tutte le popolazioni servite: 
salari di fame per gli assun-
tori c le assuntrici di passi 
a livello. 

1 collegamenti interminabili, 
la vetusta dot mezzi, la peri-

colosita delle strade ferrate 
sono causa di continue prote-
ste da parte dei viaggiatori, 
mentre gli incidenti si moltipli
cano e, assai spesso, con conse
guenze vwrtali. 

A coronare il tutto si ag-
gmnge oggi qucst'ultima, scon-
siderata decisione. 

Ma sara bene, a questo punto. 
andare un po' piu a fondo della 
faccenda. Si afferma che alia 
base della decisione vi e Vim 
possibility fmanziaria di far 
fronte ai lavori di « raflorza 
mento •» dei tronchi Ma. se non 
andiama errati, la Sud Est gift 
nel '51 mniacciava la soppres 
stone di tali Imee (esattamente 
le stesse) per via della loro 
pericolosita (per Vesattczza 
non era proprio della perico 
lostta che si pn cupasse 'n 
societa. ma soura'tutto della 
diminuzione degli mtroiti). 

Fu a questo punto die nel 
maqgio del '55 una Connnis-
sione tiitcrministeriale delibe 
ro di concedere alia Sud Est 
un contributo straordutario di 
5 miliardi e 759 mil'toni, ion 
tributo destinato alVammoder-
namento deqh imptanti, dell'ar-
momenta, delle strade ferrate. 
del matenale rotabile. ca

ll danaro fu tntascato. ma 
snlo in minima parte fu adope 
rato per Vammodernamento 
(furon.) acquistati alcuni loco-
motort, costrutte alcune sta-
zionciue e basta). Ebbene. 
dnv'e fimto il resto? Come mat 
— nonostante Venorme sovven-
zione ordmaria e straordiua-
ria — le attrezzaturc sono m 
pessimo stato. i depositi sono 
sprovvisti di pezzi di ricam-
bio. le linee ferra'e si possono 
paragonare a quelle esistenti 
al tempo di Ferdinando 

Come vengono utilizzati, dun
que, i denari che lo Stato bene-
volmente concede alia Sud Est, 
dietro presentazione di bilanci 
truccatt? Ormai la Sud Est ha 
oltrepassato ogni Umite. ed il 
minima die si possa chiedere 
a questo punto c che sia un-
mediatamente revocata la (con-
venzione* e die sia promossa 
una sen era inchiesta parla 
menlare per accertare fatii e 
responsabilita e per punire co-
low che in tutti questi anni 
hanno abusato del pubblico 
denaro. quasi die si trattasse 
di cosa propria. 

E' il minimo da farsi, ripe-
tiamo, e d'altro canto sarebbe 
assai opportuno che il Mini 
stero tenesse nel debito conto 
le prese di posizione assunte 
da piu parti, ed in prima luoqo 
dai Consiglio Provinciale di 
Lecce che gia tiell'ottabre del 
7)2 reclamava la revoca della 
concessione alia Sud Est. Molti 
altri Coitstglt Comunali delle 
quattro province si sono as-
sociatt a tale richiesta. mentre 
mnumcrevoli sono le interroqa-
ztoni parlamentari che dcitun-
ciano gli scandali della Sud-
Est (Vultitna. del compagno 
on. Calasso risale al 4 luglto 
scorso). e i ripetuti interventi 
de: partiti dcmocratici c dei 
smdacati. 

Compito immediato. in at 
tesa di ultenori. drastici prov 
vedimenti. e quello di bloccare 
le mtnaccmte soppressiom In 
questo senso il gruppo consi
liare del FCI alia Provincia ha 

j presentato una urgente inter-
pellanza. mentre la stessa 
Giunta Provinciale ha mvi 
tato la societa a sospendere 
ogni decisione. Immediata $ 
stata pure la reazione dei smda 
cati aderenh alia CGIL e alia 
CISL. della segreteria proi in
ciale del PS1UP. di alcuni Con-
sigh Comunali del Basso Sa
lento. 

nio Manca Eugei 

Carbonia 

La posizione del PCI 
sul problema 

della raffineria 
C\RBO\*IA 'J 

La seziofio del PCI di Porta 
«CIIM» irx ntrt- cicmmcia I'.itteggia 
mtrito f.i/ic^o dtl'd maggior.w 
za dtl tentro sinistra di Porto-
xtu-o che h.« impedito la parie-
cip.izione del rappre^tntantc del 
PCI .ill incontro prediM>osto ion 
il pr« sicJente della Giunta regio
nale on Dttton intontro provo 
tato ddll on Tocto per un c i t n e 
del problema relativo alia costru 
zione di una ratTinena in Porto-
vcimo. ntienr dovcro*o preci^a 
re quanto =egue: la co^tnizione 
di una raffineria a Portovesme t 
conveniente *olo per coloro che 
•wtengono la linea dei monopoli 
tlie e quella di liquidare le atlivi-
ta mincrane ed utilizzarc la naf-
ta al poMo del enrbone per l.i «u 
percent rale 

Iroltre. la co^truzione di una 
rafTincna a Portosveme pone m 

J ("TIM l'economia di ccntinaia di 
j famiche di ne^caton e compro 
f mette ^oriamcnte lo stesso svi

luppo ture-tiro della zona. Que 
Ma posizione e condivisa d.illn 
maggioranza dei lavoratori e del 
le popolazioni del SULCIS che ve 
dono nel programma delle parte 
cipaziom statali Tunica garnn-
zia di un seno e vasto sviluppo 
industnale fondato sullo sfnrtta-
mento delle n«orse locali. 

\ Carbonia. nel convegno pia> 
bhco sul ruolo delle partccipazfff-
ni statah in Sardegna. tutti i par
titi politici furono per questa Ti
nea e cioe contran alia cosfro-
zione della raffineria di Porto
vesme. 
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